

Témoignages de joueurs

## Je pense être accro au poker à 20ans

Par [Profil supprimé](#) Posté le 4/02/2019 à 23:20

Bonjour à tous, je pense avoir trouvé le courage d'ouvrir les yeux et d'avouer d'être addict au poker ... joueur depuis quelques années maintenant, je joue depuis quelques mois tous les jours a quelque exception près! Étant encore étudiant je ne perds pas beaucoup niveau argent mais assez pour regretter de l'avoir jouer, même si j'accepte la défaite. Je joue en fonction des gains et souvent perdant au bout du compte. Alors je re-dépose une dizaine d'euros chaque jour en ligne en me promettant de ne pas rejouer si je perds et jamais j'arrive à tenir parole le lendemain c'est reparti.... par exemple aujourd'hui j'ai perdu 140€ et c'est ce qui m'a décidé à en parler et de vouloir faire un break avec le jeu. En espérant y parvenir!